
 

 

Protokoll Generalversammlung 2023 

 

Punkt 1: Begrüßung:  

Der 1. Vorsitzende Hubert Prekel eröffnet die Generalversammlung ordnungsgemäß und 
stellte fest, dass die Versammlung satzungsgemäß einberufen und beschlussfähig ist. Es 
erfolgt eine Schweigeminute für die verstorbenen Mitglieder. Er begrüßt den Mitarbeiter der 
Zeitung Martin Reinholz. 

Punkt 2: Feststellung der Anwesenden 

Anna-Maria Bergmann gibt eine Anwesenheitsliste zur Feststellung der anwesenden 
Mitglieder herum.  

Punkt 3: Vorlesung des Protokolls der letzten Generalversammlung 

Anna-Maria Bergmann verließt das Protokoll der letzten Generalversammlung vom 
24.Februar 2020 

Punkt 4: Bericht des Vorstandes 

Hubert Prekel fährt mit dem Bericht des Vorstandes fort. Durch die Corona-Pause berichtet 
er über die Jahre 2020, 2021 und 2022. Hierbei geht er insbesondere geht er auf folgende 
Punkte ein: 

• Turnierausfall im Frühjahr 2020 – sowohl Springturnier, als auch Voltigierturnier 
• Sommerturnier im August konnte unter großem Aufwand stattfinden, dies wurde mit 

hohen Nennungszahlen gewürdigt. Leider mussten durch den Starkregen am Freitag 
Abend die letzten Prüfungen ausfallen. Der Platz wies am Samstag morgen bereits 
wieder optimale Bedingungen vor 

• Ferienpass-Aktion wurde trotz Corona im Jahr 2020 und 2021 durchgeführt, jedoch in 
anderer Form als gewohnt. Dennoch wurde es gut angenommen. Hubert Prekel 
bedankt sich bei Nina Olthaus und all ihren Helfern.  

• Die Planwagenfahrt musste, wie sämtliche Gemeinschaftsevents im Jahr 2020 
abgesagt werden. 

• Im November 2020 konnte das Late Entry-Turnier unter hohen Auflagen als Indoor-
Veranstaltung stattfinden – auch hier waren wir komplett ausgebucht. 

• Ende März 2021 musste das Frühlingsturnier aufgrund der Herpes-Gefahr ausfallen 
• Das Sommerturnier war komplett ausgebucht und sehr gut organisiert, die Besucher 

waren absolut zufrieden. 
• Um den Abend kurz zu halten wurden die nächsten drei Turniere nur terminlich 

erwähnt. 
• Gerade das Late-Entry-Turnier im November wird in jedem Jahr gut angenommen, da 

in dieser Jahreszeit wenig Veranstaltungen in der Umgebung angeboten werden. 
• Im Dezember 2022 fand erstmals ein Oldie-Turnier statt mit sehr positiver Resonanz 

der Teilnehmer. Hier wurde im Anschluss eine Voltigier-Vorführung von Ilona 



 

 

Schlangen und Katrin Feldhaus organisiert. Im Anschluss erfolgte der traditionelle 
Nikolausbesuch 

• Hubert bedankt sich bei Nina Olthaus für die Organisation des Packens der 
Nikolaustüten in jedem Jahr, ebenso bedankt er sich bei Manfred Willen und der 
Volksbank Haselünne für die Spenden. 

• Hubert erwähnt den Dankern-Cup in Wietmarschen, an dem wir mit drei 
Mannschaften teilnahmen und kannte auch die Einzelwertungen. 

• Im Jahr 2022 nahm der Verein außerdem erfolgreich an den Kreismeisterschaften in 
Osterbrock teil, hier wurden die Mannschaften von Hubert vorgestellt und ihnen 
gratuliert. 

• Im Jahr 2022 gab es das Dressur- und Springturnier an getrennten Wochenenden im 
August. Beide Veranstaltungen waren sehr gut organisiert, unser Verein wurde sehr 
hoch gelobt von Teilnehmern und Zuschauern.  

• 2021 und 2022 konnte endlich wieder die Planwagenfahrt stattfinden, die jeweils 
zum Hof Schlangen führte, wo es Kaffee und Kuchen gab. Hubert dankte allen 
beteiligten Personen. 

• Kurz vor der Generalversammlung 2023 fand der Jugendvergleichswettkampf des 
Bezirksverbandes Emsland in unserer Halle satt. Auch hier funktionierte alles 
Reibungslos 

• Hubert bedankte sich bei allen Sponsoren, die wichtig sind, um Veranstaltungen in 
dieser Größenordnung durchzuführen.  

• Der Versammlung wird der Plan des Baues eines Abdachs an die große Halle 
vorgestellt, welches auf Dauer das Kuchenzelt ersetzen soll. Seinen besonderen Dank 
spricht er an dieser Stelle Stephan Pohlmann, Uwe Gerdelmann und Heiner Többen 
aus.  

• Ebenso wird der Plan einer Umstellung der Fluchtlichtanlage und der 
Hallenbeleuchtung auf LED umgestellt, wofür beim Kreissportbund und bei der Stadt 
Haselünne Fördermittel beantragt worden sind.  

• Hubert dankt seinen Vorstandskollegen für die geleistete Arbeit und überreicht ihnen 
Blumen 

• Hubert betont, dass es viele junge talentierte Reiterinnen und Reiter im Verein gibt 
und ihm die Zusammenarbeit im Verein mit allen Mitgliedern viel Spaß bereitet.  

Bericht des Schriftführers 

• Es werden die Mitgliederzahlen durch Anna-Maria Bergmann verlesen, die äußerst 
erfreulich waren.  Es gab wiederholt deutlich mehr Eintritte als Austritte in unserem 
Verein.  

Bericht des Jugendwarts 

• Die Jugendwartin Nina Olthaus berichtet über aktuelles aus dem Jugendbereich.  

Bericht des Aktivensprechers Voltigieren 

• Ilona Schlangen berichtet über die Jahre 2020, 2021 und 2022 

 



 

 

 

Punkt 5: Bericht des Kassenführers 

Es folgt der Bericht der Kassenführerin Carolin Pohlmann: 

• Es werden die Einnahmen (aus Beiträgen, Veranstaltungen, Stallverpachtung, 
Zuschüssen und dem VHS-Kurs) und die Ausgaben vorgestellt. 

• Des Weiteren wird die gesamte finanzielle Situation des Vereins durch die 
Kassenführerin vorgestellt 

Punkt 6: Bericht der Kassenprüfer 

• Die Kassenprüfer Susanne Brundirs und Frank Przygodda bestätigen eine 
ordnungsgemäße und saubere Kassenführung und bitten um Entlastung des 
Vorstandes 

• Der 1. Vorsitzende schließt sich dem Lob der Kassenprüfer an und bedankt sich bei 
Carolin Pohlmann für den unermüdlichen Einsatz und bittet die Versammlung um 
Entlastung des Kassenführers. Die Versammlung stimmt ein 

Punkt 7: Neuwahlen des Vorstandes: 

• Durch Zuruf wird ein Wahlleiter benannt: Bernhard Brundiers. 
• Zum 1. Vorsitzenden wurde Hubert Prekel einstimmig, ohne Enthaltungen 

wiedergewählt.  
• Der 2. Vorsitzende Franz-Josef Bölle steht nicht wieder zur Wahl. Die Versammlung 

schlägt Heino Holtmann vor. Dieser wird einstimmig, ohne Enthaltungen gewählt. 
• Zum Kassenwart wurde Carolin Pohlmann einstimmig, ohne Enthaltungen 

wiedergewählt.  
• Zum Schriftführer wurde Anna-Maria Bergmann einstimmig, ohne Enthaltungen 

wiedergewählt.  
• Zum Jugendwart wurde Nina Olthaus einstimmig, ohne Enthaltungen wiedergewählt.  
• Zum Aktivensprecher Voltigieren wurde Ilona Schlangen einstimmig, ohne 

Enthaltungen wiedergewählt. 
• Zum Aktivensprecher Fahren wurde Günther Grote einstimmig, ohne Enthaltungen 

wiedergewählt.  
•  Zum Aktivensprecher Springreiten wurde Ralf Prekel einstimmig, ohne Enthaltungen 

wiedergewählt.  
• Zum Aktivensprecher Dressur wurde Birgitt Holz einstimmig, ohne Enthaltungen 

wiedergewählt.  
• Zum Aktivensprecher Freizeit wurde Stefanie Houchangia einstimmig, ohne 

Enthaltungen wiedergewählt.  
• Die Gewählten nahmen die Wahl an 
• Hubert Prekel begrüßt Heino Holtmann als neuen 2.Vorsitzenden und bedankt sich 

im Namen aller für das Vertrauen. 
• Hubert Prekel bedankt sich bei Franz-Josef Bölle für 10 Jahre Vorstandsarbeit und 

betont, wie sich der Verein durch seine Mitarbeit positiv verändert hat. 



 

 

Punkt 10: Terminplanung 2023 

Anna-Maria Bergmann schildert der Versammlung die geplanten Termine für das Jahr 2023 

Punkt 11: Anträge 

Von den Mitgliedern wurden im Vorfeld an die Versammlung keine Anträge eingereicht 

Punkt 12: Verschiedenes 

• Hubert betont seinen Wunsch, dass im Jahr 2023 deutlich mehr aktive Reiter an 
den Arbeitseinsätzen teilnehmen und das es noch einige Reiter gibt, die sich nur 
selten an diesen Terminen beteiligen.  

Der 1.Vorsitzende Hubert Prekel schließt die Veranstaltung um 21:40 Uhr und bedankt sich 
nochmals für die Beteiligung an diesem Abend 


